

## Wakapolda Buka Diktukba Polri TA 2022 di SPN Polda Jambi

solmi - [SOLMI.JURNALIS.ID](http://SOLMI.JURNALIS.ID)

Feb 8, 2022 - 21:10



*Wakapolda Jambi Brigjen Pol Yudawan Roswinarso*

JAMBI - Wakapolda Jambi Brigjen Pol Yudawan Roswinarso menjadi inspektur upacara pada Pembukaan Pendidikan Pembentukan Bintara (Diktukba) Polri Tahun Anggaran (T.A) 2022 di Sekolah Polisi Negara (SPN) Polda Jambi, Selasa (8/2)

Program Diktukba TA 2022 diikuti 297 siswa yang akan menjalani pendidikan selama lima bulan.

Kalemdiklat Polri H. Rycko Amelza Dahniel dalam amanat tertulis yang di bacakan Wakapolda Jambi, mengucapkan selamat kepada seluruh siswa yang telah dinyatakan lulus seleksi dan menjadi peserta didik pada program Diktukba Polri Gelombang I T.A 2022.

“Selamat datang di lembaga pendidikan dan pelatihan Polri, tempat para siswa sekalian akan dididik, ditempa, dan dilatih menjadi insan tribrata yang profesional bermoral serta memiliki mental dan integritas yang baik,” terangnya.

Melansir Kalemdiklat, Yudawan menjelaskan bahwa program Diktukba dan Tamtama Polri pada T.A 2022 akan diselenggarakan dalam dua gelombang dengan lama pendidikan setiap gelombang selama lima bulan.



"Manfaatkan kesempatan ini untuk menimba ilmu dengan belajar dan berlatih dengan bersungguh-sungguh dan bertanggung jawab dalam menjalankan pendidikan yang akan cukup berat dan melelahkan nanti. Dengan tekad yang kuat saya meyakini, bahwa kalian akan dapat mengikuti dan menyelesaikan seluruh rangkaian kegiatan pendidikan ini dengan baik" ucap Wakapolda Jambi.

Disampaikan juga oleh Wakapolda jumlah peserta didik seluruhnya yang mengikuti pendidikan ada 11.175 orang yang terdiri dari bintara pria 10.228 orang wanita 307 orang, Tamtama brimob 1.614 orang dan Tamtama Polair 140 orang

Selama proses pendidikan, kata wakapolda mengingatkan, kepada para siswa, kasatdik, para guru, gadik, instruktur dan pengasuh supaya tetap menerapkan protokol kesehatan pencegahan Covid-19.

Turut hadir antara lain, Irwasda Polda Jambi Kombes Pol Raden Heru Prakoso,

pejabat utama Polda Jambi, Kapolresta Jambi Kombes Pol Eko Wahyudi, Kasi  
Pers Korem 042/Gapu Kolonel Arh Benni Febrianto, Dandim 0415/Jambi Kolonel  
Czi Sriyanto, Pejabat Utama SPN Polda Jambi, Sekda Muarajambi Budhi  
Hartono dan Danden Pom II/Sriwijaya Mayor CPM Anwar Burhan.(UTI)